

Fecha: 28-05-2025

Medio: El Líder

Supl.: El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Concurso de pintura "Mayo a tu Pinta" fue una verdadera fiesta ciudadana en el paseo Bellamar

Pág.: 18

Cm2: 646,7

VPE: \$ 591.066

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.200

15.600

 No Definida

Concurso de pintura "Mayo a tu Pinta" fue una verdadera fiesta ciudadana en el paseo Bellamar

Crónica

El paseo Bellamar se vistió de fiesta el pasado sábado para recibir el concurso de pintura en vivo "Mayo a tu Pinta", una iniciativa que reunió a más de 100 niños, niñas y jóvenes de toda la comuna en una jornada llena de arte, cultura y alegría familiar.

El evento, que cerró con broche de oro las actividades del Mes del Mar, fue posible gracias a una alianza entre la Armada de Chile, Puerto San Antonio, Mall Arauco San Antonio, la Municipalidad de San Antonio y el valioso apoyo de DP World Chile, Terquim y San Antonio Terminal Internacional (STI), además de otros actores locales que hicieron posible esta fiesta artística infantojuvenil.

Desde temprano, el paseo se transformó en un gran lienzo donde los jóvenes talentos santoninos dieron rienda suelta a su creatividad. Divididos en tres categorías, los niños sorprendieron al jurado con sus obras inspiradas en el tema "El Mar es mi amigo". Los participantes de las categorías preadolescente y juvenil, desde quinto básico hasta cuarto medio, tuvieron la oportunidad de embarcarse en una lancha de turismo para buscar inspiración en torno a sus temáticas: "Cuidemos el Mar" e "Historia Naval, Marítima y Portuaria de Chile".

Las obras fueron evaluadas por un jurado compuesto por destacados artistas locales, entre ellos Dana Reyes, Caterina Oxley y Verónica Buttinghausen. También estuvo Luis Felipe Gutiérrez, dibujante y creador del pelícano 'Felipo', y Luis Alegría, artista local que aportó un valioso enfoque técnico y estético al proceso de selección de los ganadores.



PARTICIPANTES DE LA CATEGORÍA PREADOLESCENTE.



EMILIA SANTIAGO, 1º LUGAR CATEGORÍA JUVENIL

RESULTADOS: CONCURSO DE PINTURA "MAYO A TU PINTA"

Premios	Categoría Infantil	Categoría Preadolescente	Categoría Juvenil
1º Lugar	Francisco Jélvez, Colegio San Agustín De Hipona.	Ignacio Maldonado, Colegio San Agustín De Hipona.	Emilia Santiago, Colegio Gabriela Mistral.
2º Lugar	Danko Fernández, Colegio Araucarias.	Agustina Yévenes, Colegio San Agustín De Hipona.	Josefa Pedraza, Colegio Araucarias.
3º Lugar	Matías Silva.	Trinidad Meza, Colegio Araucarias.	Amin Figueira.
Mención Honrosa	Tomás Guzmán, Colegio Papa Juan Pablo II	Daniel Oyarce, Colegio Claudio Vicuña.	Pía Cisternas, Colegio Nueva Providencia.
		Gustavo Torres, Colegio Villa Las Dunas.	Camila Villalobos, Colegio Gabriela Mistral.
Premio a la Creatividad	Maximiliano Cáceres, Instituto Del Puerto	Florencia Calderón, Colegio El Retiro.	



PARTICIPANTES CATEGORÍA INFANTIL.



PREMIADOS DE LA CATEGORÍA JUVENIL

Sobre el evento, la teniente primero litoral Natalia Chacón, de la Gobernación Marítima de San Antonio, destacó la alta convocatoria y la calidad de las obras presentadas.

"Estoy super contenta porque la organización fue un éxito. Tuvimos muchos niños participando, vimos obras maravillosas. Y lo más importante es que está infancia, que post pandemia estaba un poco encerrada en la tecnología, se está reconectando con el mar, con el desarrollo de nuestro desarrollo de nuestra provincia. Esperamos que esta linda iniciati-

va se mantenga en el tiempo como un espacio seguro donde los niños y niñas puedan desarrollar su creatividad y este arte tan bonito", dijo.

Por su parte, Victoriano Gómez, subgerente de Relacionamiento Comunitario de Puerto San Antonio, sostuvo que "estamos muy orgullosos de lo que vivimos en 'Mayo a tu Pinta'. Fue un día redondo: sol, alegría, talento y comunidad. Este tipo de iniciativas son una muestra concreta de cómo el puerto puede convertirse en un espacio de encuentro y aprendiza-

je para todos. Seguiremos trabajando para abrir más espacios como este, donde la cultura y la identidad local puedan florecer".

"Este evento no habría sido posible sin el compromiso de todos quienes creyeron en la importancia de abrir espacios para la comunidad.

La articulación entre Puerto San Antonio, la Gobernación Marítima, el Mall Arauco, el municipio, los proveedores locales y nuestros concesionarios STI, DP World, Terquim y el apoyo de la Hermandad de la Costa demuestra que, cuando las instituciones y

empresas trabajan juntas, se logran cosas realmente significativas para el territorio. Esta asociatividad es clave para impulsar un puerto más abierto, participativo y conectado con su gente", agregó Gómez.

Uno de los momentos más emotivos fue la presentación de la banda de guerra de la Armada, cuyas marchas cautivaron a los cientos de vecinos y vecinas que colmaron el lugar. Para cerrar esta celebración santonina frente al mar, la banda de la Academia Politécnica Naval hizo cantar y bailar a

grandes y chicos, dejando un recuerdo entrañable en una jornada marcada por la comunidad y el color.

CONEXIÓN

El entusiasmo de los participantes y sus familias fue palpable. Hernán Cáceres, padre de Maximiliano, alumno de segundo básico del Instituto del Puerto, expresó que "estamos muy contentos por esta actividad organizada por varias instituciones de la comuna, con el fin de acercar el mar a los niños. Agradecido por el premio y por esta instancia, que realmente debería repetirse, ya que acercar a los niños y a la comunidad al mar es una de las cosas más importantes".

Para Martina Ríos, una de las jóvenes participantes, la experiencia fue "muy productiva, porque salir de la casa, estar sin el celular, sin tecnología, es super agradable. Además, conocí gente nueva, pinté y pude ver lo que hacían otros compañeros. Me gustó mucho".

Dana Reyes, artista visual de San Antonio y uno de los jurados, también valoró la iniciativa. "Me parece una actividad excelente, con mucha participación de niños y jóvenes, todos muy entusiasmados. Es fundamental abrir estos espacios para el desarrollo cultural en San Antonio", explicó.

La jornada culminó con la premiación de los ganadores, entre ellos Emilia Santiago, de 17 años y alumna del Colegio Gabriela Mistral, quien obtuvo el primer lugar en la categoría juvenil. "Fue una experiencia bastante agotadora porque comenzó muy temprano, pero fue entretenida. Conocí a mucha gente y me di cuenta de que muchas personas en San Antonio sienten un gran amor por el arte", comentó emocionada.